

# *Oficiará Patriarca ruso divina liturgia durante último día en Cuba*

---



La Habana, 14 feb (RHC) El líder de la Iglesia Ortodoxa Rusa, su santidad Kiril, ofrecerá este domingo una divina liturgia en la Catedral Nuestra Señora de Kazán, última actividad que realizará el patriarca en su visita oficial a Cuba.

A las 09:00 hora local iniciará la ceremonia religiosa en el edificio de estilo bizantino inaugurado el 19 de octubre de 2008, el cual representa a esa Iglesia en toda el área del Caribe.

El día de la apertura del templo, Kiril, entonces presidente del Departamento de Relaciones Eclesiásticas Exteriores del Patriarcado de Moscú, ofició la divina liturgia de consagración del lugar, donde él colocó la primera piedra cuatro años antes.

Para la ceremonia de este domingo se congregarán en el templo y sus alrededores fieles ortodoxos y de otras denominaciones, además de no creyentes interesados en escuchar el mensaje del Patriarca de Moscú y toda Rusia.

Luego de dirigirse al pueblo cubano y parte de la comunidad rusa radicada en la isla, el Primado

concluirá la visita oficial iniciada el pasado jueves y seguirá viaje hacia América del Sur, en la continuación de una gira que lo llevará también a Paraguay y Brasil.

Durante sus cuatro días de estancia en la nación caribeña Kirill realizó un amplio programa que incluyó el encuentro sostenido el viernes con el papa Francisco, el primero de la historia entre los líderes de la Iglesia Ortodoxa Rusa y la Iglesia Católica.

La agenda del Patriarca comprendió, además, conversaciones oficiales e intercambio de regalos con el presidente cubano, Raúl Castro, quien lo recibió a su llegada a la isla y estuvo presente en el acto de firma del documento conjunto con el Sumo Pontífice.

El mandatario impuso ayer al líder de la segunda mayor iglesia cristiana del mundo la Orden José Martí, la más alta condecoración que otorga el Consejo de Estado de la República de Cuba.

También este sábado el Patriarca realizó una conmovedora visita a la escuela de educación especial Solidaridad con Panamá, a la que calificó como un sitio sagrado, donde los niños sirven de ejemplo a los demás.

Luego de conocer la labor del centro docente e intercambiar con los infantes, Kirill entregó un donativo de sillas de ruedas, equipos tecnológicos y materiales para la educación.

La visita del primado a la mayor de las Antillas incluyó además un tributo al soldado internacionalista soviético, en el Mausoleo erigido en las afueras de esta capital, y otro al Héroe Nacional cubano, José Martí (1853-1895), en el complejo escultórico que lo honra en la Plaza de la Revolución.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84088-oficiara-patriarca-ruso-divina-liturgia-durante-ultimo-dia-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**